

## Altkreis zeigt Herz bei der Hilfsaktion »Wally«

Halle/Werther (kg). Der Gospelchor GAM gibt ein Benefizkonzert in Duisburg. Ein Wertheraner Ehepaar stiftet die Kollekte seiner Silberhochzeitsmesse. Gartenfreunde spenden Eintrittsgelder. Die Aktion »Hilfe für Wally« hat in Halle und Werther viele Herzen geöffnet. Und ist in den nächsten Tagen auch Thema im Fernsehen.



In den nächsten Tagen im Ersten zu sehen: Das Kamerateam von Pia Bierschbach interviewt Danica Behrends auf der Baustelle in Oberhausen.

»Insgesamt haben wir zum 30. Juni 15 000 Euro aus ganz Deutschland zusammenbekommen. 50 000 brauchen wir«, berichtet Ursula Ziesché. Wie das WESTFALEN-BLATT berichtet hat, kämpft die Hallerin für ihre Cousine Walburga Behrends. Nach einer Operation an der Wirbelsäule ist die Intensiv-Krankenschwester vom Hals abwärts gelähmt.

Größter Wunsch der Oberhausenerin, die Mutter von zwei Töchtern ist und seit März in der Klinik Bergmannsheil in Bochum liegt, ist ein Leben zu Hause. Dafür ist jedoch eine behindertengerecht umgebaute Wohnung unbedingt notwendig.

»Meine Cousine sieht nach vorn und versucht, das Beste aus ihrem Schicksal zu machen. Sie ist ein unglaublich positiver Mensch und strahlt viel Fröhlichkeit aus«, sagt Ursula Ziesché.

Insgesamt haben sich 55 Sänger von »Gospel and more« Zeit genommen, um die Aktion zu unterstützen. Für »GAM on Tour« haben sie sich zum zehnten Chor-Geburtstag ins Ruhrgebiet aufgemacht. Erst haben sie in Duisburg-Hochfeld in der Christus-König-Gemeinde 464 Euro »ersungen«, dann ihre Stimmen noch bei einem Konzert in Bochum im Krankenhaus Bergmannsheil erklingen lassen. Ursula Ziesché: »Wally hat vor Freude gestrahlt«.



Haller-Nachrichten als RSS-

Feed abonnieren

### Polizeibericht GT/Halle

POL-GT: Bei Unfall gegen Baum geprallt

POL-GT: 19jährige bei Verkehrsunfall verletzt

POL-GT: Roller gestohlen

[Ein Service von presseportal.de](#)

### Boxer Huck sieht Haller Tennis-K.o.

Halle (WB). Unter den Augen von Box-Europameister Marco Huck ist Tennis-Bundesligist BW Halle am Sonntag K.o. gegangen. Die Lindenstädter kassierten gegen den deutschen Meister Kurhaus Aachen mit 2:4 die erste Saisonniederlage.

[\[Ganze Nachricht\]](#)

### Fußball satt - und der Ball ist immer im Spiel

Steinhagen (WB). Früher haben viele Kinder in den Ferien von morgens bis abends gekickt - auf der Wiese, im Garten oder auf der Straße. Diese Zeiten sind

Die Konzert-Einnahmen hat die Hallerin miteingerechnet in die bisherige Spendensumme aus Halle: insgesamt 2347 Euro. Darin eingeflossen ist zum Beispiel eine spontane Spendenaktion am Berufskolleg. Das Lehrerkollegium hat bei einer Zeugnis-Konferenz 275 Euro gesammelt. Auch Werther ist mit einer stattlichen Summe dabei: nämlich mit insgesamt 1200 Euro. Angelika und Michael Faber haben dort ihre Gartenpforte geöffnet und den Erlös des Tages, immerhin 500 Euro, gespendet. Die Sonnen-Apotheke legte 200 Euro drauf. Und Evelyn und Martin Kraemer spendeten 350 Euro Kollekte von ihrer Silberhochzeitsmesse, die GAM musikalisch gestaltet hat.

Einen Schub erhofft sich Ursula Ziesché jetzt von einem Fernsehbeitrag, den die ARD in den nächsten Tagen ausstrahlen will. Die Sendung »Brisant«, montags bis freitags um 17.15 Uhr zu sehen, wird den Beitrag senden, der am Donnerstag aufgezeichnet worden ist. Ursula Ziesché: »Die freie Autorin Pia Bierschbach war mit einem Kameramann und einem Tontechniker in Bochum.«

Sechs Stunden hat der Drehtag gedauert - für alle eine anstrengende Sache. Zu sehen sind unter anderem Aufnahmen von Atemübungen mit der Logopädin und eine Szene, in der Ursula Ziesché ihrer Cousine aus Briefen vorliest. Es gibt auch einen Schwenk auf die Baustelle in Oberhausen, dorthin, wo der Umbau der Wohnung jetzt begonnen hat. Die engagierte Hallerin hofft, dass auch im Altkreis Halle viele den Beitrag anschauen. Ihr ganz großes Dankeschön gilt denen, die ihrer Kusine unter die Arme greifen. Wally Behrends ist hier keine Unbekannte. Die frühere leidenschaftliche Doppelkopfspielerin, die bisher an jedem Doko-Turnier der katholischen Kirchengemeinde Herz-Jesu Halle teilgenommen hat, hat hier quasi Familienanschluss. Wer ihr helfen will, kann spenden an die Fördergemeinschaft der Querschnittsgelähmten in Deutschland (FGQ), Deutsche Bank Ludwigshafen (BLZ 545 700 94, Konto 0179 200, unbedingt »zweckgebunden für Walburga Behrends« angeben.

<http://www.walburga-behrends.de>

 13.07.2009



längst vorbei. Doch das volle Fußballprogramm gibt's immer noch: In dieser Woche bei der Ferienfreizeit in Steinhagen.

 [\[Ganze Nachricht\]](#)

#### Vorfreude auf Bezirksliga-Derbys

Werther (dude). BV Werthers Bezirksliga-Fußballerinnen wollen die guten Leistungen der vergangenen Saison bestätigen.

 [\[Ganze Nachricht\]](#)

#### Rampen mit 19 Prozent Steigung

Altkreis Halle (WB). Eigentlich ist Lars Lohmann Triathlet und spielt Fußball bei den Altherren des SC Peckeloh. Doch seit einem Jahr gibt es da noch eine Sportart und ein Rennen, die ihn nicht mehr loslassen: Die Transalp-Tour ist Europas spektakulärstes Rennrad-Etappenrennen für Jedermann. Erneut hat der Vermolder gemeinsam mit Edgar Nagel die Königstour für Freizeiträder gepackt.

 [\[Ganze Nachricht\]](#)

50 Punkte - Schonzeit